
Câmara Municipal de São Pedro da Aldeia

Rua Hermógenes Freire Costa, 179 - Centro

Telefone: (22) 2621-1525 - E-mail: secretaria@cmspa.rj.gov.br 

INDICAÇÃO Nº 0627/2023                                             Em São Pedro da Aldeia, 31 de Maio de 2023

Ao Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de São Pedro da Aldeia

INDICA AO EXMO. CARLOS FÁBIO DA SILVA, QUE O ÔNIBUS 

ESCOLAR QUE ATENDE A EJA DA ESCOLA MUNICIPAL ANTÔNIO 

RODRIGUES ATÉ O ALECRIM SE ESTENDA AO BAIRRO PARQUE 

ARRUDA, NO MUNICÍPIO DE SÃO PEDRO DA ALDEIA. 

O vereador subscrito na forma regimental, com assento na bancada do Podemos, depois de 

cumpridas as formalidades regimentais de praxe, indica, ao Exmo. Sr. Chefe do Poder Executivo 

que interceda junto à secretaria competente para que o Ônibus Escolar que atende a EJA da Escola 

Municipal Antônio Rodrigues até o Alecrim se estenda ao bairro Parque Arruda, no Município de 

São Pedro da Aldeia.

JUSTIFICATIVA

A indicação se faz necessária, para um assunto de extrema importância referente ao atual 

traçado do ônibus escolar que atende a Escola Municipal Antônio Rodrigues.

Temos conhecimento de que a linha de ônibus escolar existente, que atende exclusivamente a 

Escola Municipal Antônio Rodrigues, não estende seus serviços para incluir o bairro Parque Arruda. 

Acreditamos que a ampliação da linha de ônibus para incorporar o bairro Parque Arruda, não só 

beneficiaria os alunos daquela escola como impactaria positivamente a Escola Vidal de Negreiros.

Portanto, solicitamos respeitosamente que a rota do ônibus escolar seja ampliada para abranger 

o bairro Parque Arruda. Essa expansão não apenas facilitaria a utilização eficiente do ônibus escolar, 

mas também forneceria um melhor serviço de transporte para os alunos de ambas as escolas. Além 

disso, tal ajuste contribuiria para racionalizar custos, mantendo um nível satisfatório de serviço e 

comodidade.

Diante das considerações acima, solicitamos a pronta atenção e providências favoráveis à 

ampliação da rota do ônibus escolar para a Escola Municipal São Francisco de Assis, beneficiando 

também a Escola Vidal de Negreiros. Temos certeza de que tal iniciativa promoverá eficiência, 

acessibilidade e segurança nos serviços de transporte prestados aos alunos da região.

Sala das Sessões, em 31 de Maio de 2023.

JEAN PIERRE BORGES DE SOUZA

Vereador(a) - Autor(a)
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